

Hombre asesinó a su excompañera con puñal

❑ Víctima anunció a amiga dos horas antes del ataque que su vida corría peligro

❑ Homicida le asestó puñaladas en el pecho, el estómago y en el cuello



Otto Vargas M.

ovargas@nacion.com

Un hombre de apellido García cumplió ayer con la promesa de acabar con la vida de su excompañera Vidalys Rodríguez Brenes (28 años), a quien asestó varias puñaladas antes de huir.

Justo ayer la víctima (quinta del año por violencia doméstica) dejó a su excompañero para refugiarse en la casa de un conocido, en Bajo Los Anonos, Escazú.

En ese sitio había vivido cerca de un año antes de regresar, en febrero, con su excompañero. Así se lo pidió García, pero las cosas no funcionaron.

Por eso la mujer volvió a la casa de su allegado ayer en horas de la mañana.

A su amiga, Leonora Abella, le contó dos horas antes del ataque que temía por su vida.

“Estaba muy asustada. Me contó que ese señor (García) la había amenazado”, contó la testigo.



Vidalys Rodríguez murió a 150 metros de donde vivía, en Escazú. EDDY ROJAS

A eso de las 11:30 a. m. Rodríguez salió a buscar trabajo. Una conocida la acompañó.

Pero en la entrada a la localidad se toparon con el excompañero.

Ataque. Esta vez no hubo discu-

sión. García reiteró sus intenciones: “Te dije que te iba a matar”.

Rodríguez intentó esquivar el ataque, pero estaba en clara desventaja.

“Recibió varias puñaladas en el pecho, el cuello y el estómago.



Según la Policía, la víctima era de Bluefields, Nicaragua. EDDY ROJAS

Cuando llegamos no había nada que hacer”, comentó Jorge Calderón, capitán de la Policía.

Herida de muerte, la mujer se alejó hasta caer a un lado de la vía. Sobre la acera dejó un rastro de sangre de unos 25 metros.

Algunos testigos dijeron a las autoridades que García salió a la carretera principal, donde abordó un taxi.

La versión generó alguna confusión pues otras personas aseguran que el sujeto más bien era el conductor de ese vehículo.

Fue descrito como un hombre moreno y de contextura física fuerte, quien calzaba zapatos amarillos. De la pareja no existen informes sobre agresión doméstica, confirmó el capitán Calderón.

Vidalys Rodríguez era nicaragüense; nació en una comunidad del sur de ese país. Tenía dos hijos de 12 y 10 años.

Entre el 2003 y el 2004 un total de 50 mujeres perdieron la vida a manos de sus compañeros. El año anterior hubo 21 homicidios. ■